Todesfälle / Décès / Decessi

Paul Hiestand (1935) Facharzt für Oto-Rhino-Laryngologie, 5400 Baden

Antonia Lüthy (1954) Fachärztin für Innere Medizin und Fachärztin für Kardiologie, 5000 Aarau

Roland Kuhn (1912) Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, 8596 Scherzingen

Charles Bovay (1920) Spécialiste en anesthésiologie, 1110 Morges

Praxiseröffnungen Nouveaux cabinets médicaux Nuovi studi medici

ZH

Dr. med. *Claudio M. Cipolat*, FMH für Dermatologie und Venerologie, Zürichstrasse 98, 8600 Dübendorf

Medizinische Gesellschaft Basel

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft haben sich angemeldet:

Selbständig tätige Ärztinnen und Ärzte:

Philipp Samuel August, Esterliweg 135, 4125 Riehen (Ophthalmologie)

Bettina Ludwig-Diouf, Wartenbergstrasse 9, 4052 Basel (Gynäkologie und Geburtshilfe)

Michael Loder, Rudolfstrasse 3, 4054 Basel (Praktischer Arzt)

Einsprachen gegen diese Aufnahmen sind innert 10 Tagen schriftlich und begründet an den Vorstand zu richten.

Der Vorstand

Unterwaldner Ärztegesellschaft

Zur Aufnahme in unseren Verband hat sich angemeldet:

Als ordentliches Mitglied mit selbständiger Tätigkeit:

Dr. med. *Annette Peyer Kuhn*, FMH Gynäkologie und Geburtshilfe, Gemeinschaftspraxis mit Frau Dr. Renner und Frau Dr. Pless in Stans ab Oktober 2005.

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind mit Begründung innert 20 Tagen seit der Publikation der Präsidentin des Verbandes einzureichen.

Ehrungen / Distinctions

Prof. Dr. med. *Urs E. Studer*, Direktor der Urologischen Universitätsklinik Bern, wurde anlässlich der Jahrestagung der Amerikanischen Urologengesellschaft im Juni 2005 die Ehrenmitgliedschaft verliehen für seine zahlreichen wissenschaftlichen Beiträge, namentlich im Gebiet der rekonstruktiven Urologie (Ersatzblase) wie auch der urologischen Onkologie (Harnblasen- und Prostatakarzinom).

Prof. *Studer* wurde im September 2005 ebenfalls anlässlich des Jahreskongresses der Deutschen Gesellschaft für Urologie für seine besonderen Verdienste um die Deutsche Urologie die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Der Senat der Universität Freiburg im Breisgau hat Dr. *Thomas Peters* zum ausserordentlichen Professor ernannt. Prof. *Peters* ist ärztlicher Leiter des interdisziplinären Ernährungs- und Stoffwechselzentrums am St. Claraspital in Basel. Neben wissenschaftlichen Arbeiten an der Freiburger Universität wurde damit auch sein Wirken am Stoffwechselzentrum des St. Claraspitals bei der Behandlung morbid adipöser Patienten gewürdigt.

Dr. med. *René Rentsch* wurde an der Generalversammlung der Schweizerischen Ophthalmologischen Gesellschaft (SOG) vom 29. September 2005 einstimmig zum Ehrenmitglied ernannt.

